

20/10/2009

La XXII edición de la Semana de Minerales contará con novedades

El sábado, día 24, arrancará la programación de la Semana Mineralógica de Urretxu que cumple su XXII edición. Será con una jornada de excursión mineralógica por el coto minero de Aizpea en el término municipal de Zerain.

Pero el fuerte de la programación tendrá que esperar a la semana siguiente como ya es costumbre.

La sala Juan de Lizarazu acogerá una exposición bajo el lema Un mar de fósiles". Su objetivo es recordar a la población que el agua es fuente de vida, lo ha sido a lo largo de la historia de la Tierra y lo es hoy más que nunca. Ejemplares fósiles de formas de vida procedentes de distintos registros geológicos, desde hace 600 millones de años hasta nuestros días, permitirán al espectador un paseo por los distintos tiempos de fondos marinos que ha tenido el Planeta.

Otra de las novedades de este año es la puesta en marcha de una oferta cultural y turística que pretende mostrarnos el casco urbano donde vivimos a diario con otros ojos, con otra mirada,... Bajo el lema Paseos geológicos por el casco urbano, Txema Hernández, paleontólogo, dirigirá esos paseos geológicos mostrando las rocas que forman parte de los edificios del pueblo, explicando su origen, formación e incluso la información que contienen en algunos casos con restos fósiles como corales y cefalópodos de hace 90 millones de años.

Los días 30, 31 y 1 de noviembre también se pondrán en marcha el parque geológico y paleontológico para los más pequeños, con la mina, pinturas prehistóricas, bateo de oro y un nuevo juego en el que puedes ser dinosaurio por unos minutos en la plaza Gernikako Arbola.

El Museo de Mineralogía Urrelur acogerá una exposición de minerales de Navarra cedidos por Txomin Moreno. También se han habilitado visitas guiadas al museo permanente Urrelur y una serie de talleres relacionados con la identificación de rocas y minerales. Por último, el frontón Ederrena acogerá la Feria de Minerales, Fósiles y Gemas en la que van a tomar parte 35 expositores de distintas autonomías.

En el Ederrena se podrá volver a presenciar al artesano lapidario cómo transforma y corta la piedra para convertirla en una gema, cómo el mundo del colecciónismo se da cita para intercambiar, comprar y vender ejemplares y accesorios,... Pero esto último ocurrirá los días 30, 31 y 1 de noviembre.